

報告書⑨-1：2024年1月14日 ホストファミリーとの最後のお別れ

昨日はホストファミリーと過ごす最後の週末でした。皆さんはどのような時間を過ごしたのでしょうか？

オーストラリア出発の日の朝、ホストファミリーの送迎でスタディーセンターに集合。お世話になった現地家族に感謝の気持ちを伝え、最後の最後まで別れを惜しむ皆さん。短い間でしたが、家族の一員として温かく迎え入れてくれてどうもありがとうございました。



報告書⑨-2：2024年1月14日 オーストラリア出発

ブリスベン空港に移動し、搭乗手続きも全員完了。現地到着から今日まですべてのプログラムにずっといっしょにいてくれたKahli先生ともここでお別れ。ひとりひとりに修了証書を手渡し、温かいメッセージを伝えてくれました。生徒の皆さんからも感謝の気持ちを思う存分に伝えました。Kahli先生、毎日明るく元気に寄り添ってくれて本当にありがとうございました。



報告書⑨-3：2024年1月14日 成田空港到着

ブリスベン空港を出発し約8時間のフライトを経て、全員無事に日本に帰国しました。成田空港のホテルでは長旅の疲れを癒やしながらオーストラリアの思い出に浸る皆さん。

「また必ずオーストラリアに戻ってきます」

「将来をじっくり考える良いきっかけになりました」

「いつかボンド大学に戻ってこれたら嬉しいです」

「改めて日本の良さに気付かされました」

皆さんそれぞれに考えたこと、感じたことが数多くあったようです。

今回の経験はかけがえのない宝物。その貴重な機会を与えてくれた日本のご家族の皆さん、学校の先生方、オーストラリアで出会ったたくさんの方々、そして共に時間を過ごした仲間たち。全員への感謝の気持ちを胸に新千歳空港に帰ります。

皆さん、本当にどうもありがとうございました。

